

Antrag Nr. 13-F-03-0138

Grüne

Betreff:

Beschilderungskonzept für Radwege
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 3.12.2013 -

Antragstext:

Im Februar 2013 stellte das Verkehrsdezernat die Planungen für das Beschilderungskonzept für Radwege in Wiesbaden vor. Bis Ende Mai wurde das Feedback der Ortsbeiräte und Radfahrer/innen zur Planung eingefordert.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zum Sachstand der Umsetzung des Beschilderungskonzeptes zu berichten.

Wiesbaden, 04.12.2013

Claus-Peter Große
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin